
 

 

 

 

 
ACTA DE LA COMISIÓN DELEGADA DE LA  

REAL FEDERACION ESPAÑOLA DEPORTES DE INVIERNO 
 
 
Siendo las 16:30 horas del día 7 de junio de 2019, en el AC Hotel A Coruña, ubicado en la 
calle Enrique Mariñas, nº 34 del 15009 A Coruña, se reúne, la Comisión Delegada de la Real 
Federación Española de Deportes de Invierno con la asistencia de las siguientes personas: 
 
 
ASISTENTES 
 
May Peus España 
Oscar Cruz i Dalmau – FCEH 
José Ricardo Abad Alenda – FADI Aragón 
Carlos Santandreu de Carpio - FADI Andalucía 
José Ramón Vidal Cabiro - CAEI 
Juan Cruz Narro - Club Skiarte de Bilbao 
David Rayón - Club Elit Mirios 
Enrique Jiménez Puga – Estamentos de Técnicos 
Enrique Díaz Carretero – Estamentos de Jueces y Delegados Técnicos 
 
Excusan su asistencia 
 
Joaquín Salarich Baucells – Estamentos Deportistas 
 
Invitados: 
 
Cristina Penche Somolinos– Vicepresidenta RFEDI 
Jesús Culebras Alonso – Miembro Junta Directiva RFEDI 
Carlos Moya Moya - FCDI 
José Luís Sánchez Yuste – FDICyL 
Miguel Barreto Lorenzo - FGDI 
Eduardo Calvo Cabello - FMDI 
Javier Alemanno Sánchez - FNDI 
Fernando Asensio Ajona - FRDI 
Juan-Cruz Narro Vinuesa – FVDI 
Carlos Fernández Menéndez - FDIPA 
Toti Roselló – Responsable Comunicación RFEDI 
Olmo Hernán Ruperez– Director General y Deportivo RFEDI 
Enrique Moreno de la Santa –Juez Único RFEDI 
Fernando Almendros – Asesor Jurídico RFEDI 
Laura Marín– Asesor Jurídico Agaz. 
Alfonsi Alhambra – Jefa Contabilidad RFEDI 
Nieves Martínez Fernández– Secretaría técnica RFEDI 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 
 

ORDEN DEL DIA: 
 

 
1.- Bienvenida e informe del Presidente. 
 
2.- Aprobación del Acta de la última reunión. 
 
3.- Informes de Áreas. Informe anual a la Asamblea sobre la memoria de actividades. 
 
4.- Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 
 
5.- Informe anual a la Asamblea sobre la Liquidación y Cierre del Presupuesto 2018. 
   
6.- Informe anual a la Asamblea del Presupuesto 2019. 
   
7.- Informe a la Asamblea sobre Proyecto Presupuesto 2020. 
 
8.- Informe a la Asamblea sobre el Calendario RFEDI 2019-2020.   
    
9.- Ruegos y preguntas. 
 
 
1. Bienvenida e informe del Presidente. 
 
 
May Peus España da la bienvenida a los presentes y en particular a Miguel Barreto, Presidente 
Federación Gallega, como anfitrión. 
 
May Peus presenta a los miembros de la Comisión Delegada y asistentes y les agradece su 
presencia.  Da a conocer el nombramiento de Paula Fernández-Ochoa como miembro de la 
Junta Directiva de la RFEDI y encargada del Área de Mujer y Nieve y le agradece la aceptación 
del puesto. Aprovecha para agradecer a Gloria Estafanell por su dedicación y trabajo al frente 
de Mujer y Nieve durante el año anterior. 
 
May Peus explica, a los presentes por primera vez a estas reuniones de la Comisión 
Delegada, que hay 2 reuniones oficiales anuales de Presidentes, una en Noviembre 
coincidiendo con la Gala de Invierno y en otra en la presente ocasión. 
 
Informe actividades desde la última Comisión Delegada: 
 
-Ratificación de Paula Fernández-Ochoa, como miembro de la Junta Delegada de RFEDI. 
-Firma en el CSD con las Federaciones Paralímpicas. 
-Reuniones de ADESP. 
-Reunión del Comité Ejecutivo del COE, una vez al mes. 
-Reunión del Comité de Desarrollo Internacional, con la constitución de la Comisión de 
Expertos para el desarrollo del calendario y promoción Internacional. 
-Presentación del Proyecto Pirineos para los JJOO de 2030. 
-Reuniones para la presentación del libro de “Historia de los Deportes de Invierno”. 
 
 
 



 

 

 
 

 
 
 
2.- Aprobación del Acta de la última reunión 
 
El Acta de la reunión de la Junta Directiva de 4 de marzo de 2018 es aprobada por unanimidad. 
 
 
3.- Informes de Áreas. Informe anual a la Asamblea sobre la memoria de actividades. 
 
Olmo Hernán, Director General y Deportivo de la RFEDI explica brevemente los informes que 
han sido puestos a disposición de los miembros de la Comisión Delegada, destacando los 
siguientes aspectos: 
 
 -Área Deportiva: 
  - Edad de acceso a los Equipos Nacionales. 
  - I + D 
  - Deporte femenino. 
  - Dar garantías y solvencia a los deportistas y familiares. 
  - Disciplinas emergentes. 
 - Presentación de los Equipos Nacionales que suman un total de 39 deportistas. 
  
 Área Comunicación presentado por Toti Rossello. 

-Más de 200 notas de prensa y dinamismo en redes sociales. 
 

-Área de Eventos presentado por Enrique Díaz. 
 -Homologaciones de pistas de todas las disciplinas. 
 -Novedades de Reglamentos según la FIS. 
 -Competiciones. 
 -Delegados técnicos y Jueces. 
 
-Área Jurídica presentado por Cristina Penche y Compliance Laura Martín y Fernando 
Almendros. 
 -Trabajo en reclamaciones en el área Jurídica 
 -Trabajo en Reglamentos. 
 
Presentación de Compliance por Laura Martín. 
 
-Área de Mujer y Nieve. 
 - Becas Universitarias. 
 - Subvenciones que se han presentado. 
 
- Área Patrocinio. 
 - Movistar. 
 - Audi. 
 - AC Hoteles. 
 - Incorporación de SELAE. 
 - Liga 4 Sport 
 - Thai Dreams. 
 -Amplio campo de marcas de colaboración, (Eisbar, Liski, Protes). 
 - El Corte Inglés. 
 
 



 

 

  
 

 
  
 
 

4.- Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 
 
Propuesta de modificación de presupuesto inicial-final 2018  
 
Jesús Culebras, responsable del Área Económica, explica el documento presentado e 
comenta dos modificaciones en los ingresos: 
 
  - Subvención extraordinaria del CSD por importe de 740.000€ 

- Ingreso de Recursos propios del Mundial de Sierra Nevada 2017 de 352.000€. 
 

La modificación del Presupuesto de 2018 es aprobada por unanimidad de los presentes. 
 
 
5.- Informe anual a la Asamblea sobre la Liquidación y Cierre del Presupuesto 2018 
 
Jesús Culebras, Responsable del Área Económica, explica que está previsto cerrar el ejercicio 
2018 con un importe positivo de 345.000 Euros, superando lo requerido por el Plan de 
Viabilidad, que marcaba un positivo de 99.663 Euros. 
 
Indica que el Patrimonio Neto de la Federación ha pasado a ser el mismo en 2014, a 704.000 
Euros en positivo en 2018. 
 
La Comisión Delegada aprueba, con una abstención y ocho votos a favor, la Liquidación y 
Cierre del Presupuesto 2018, emitiendo informe positivo al respecto. 
 
 
 
6.- Informe anual a la Asamblea sobre Presupuesto 2019 
   
Jesús Culebras indica que el Presupuesto 2019 ha sido puesto a disposición de los miembros 
de la Comisión Delegada, habiéndose fijado un objetivo para el resultado de casi 100.000 
Euros. 
 
Señala lo siguiente: 
 
-Cumplimiento del Plan de Viabilidad. 
-Ejercicios positivos. 
-Potenciar Recursos propios. 
-Subvención 2.080.000 Euros a fecha de hoy. 
-Deuda de 256.000 Euros con el CSD que con los resultados positivos que se han obtenido 
se irán restando de esta deuda. 
 
La Comisión Delegada aprueba por unanimidad el Presupuesto de 2019, emitiendo informe 
positivo a la Asamblea. 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 
 
 
7.- Informe a la Asamblea sobre Proyecto Presupuesto 2020 
 
Jesús Culebras, indica que este proyecto de presupuesto presentado continua en la misma 
línea de los anteriores, maximizando ingresos y recursos, e inversión en deporte y 
cumplimiento con el Plan de Viabilidad de CSD.  
 
Aprobado por unanimidad el Proyecto de Presupuesto 2020, por lo que la Comisión Delegada 
emite informe positivo a la Asamblea. 
 
 
8.- Informe a la Asamblea sobre Calendario RFEDI 2019- 2020 
 
La Comisión Delegada aprueba el Calendario de Competiciones, emitiendo informe positivo 
a la Asamblea. 
 
 
9.- Ruegos y preguntas     
 
Carlos Moya, Presidente de la Federación Cántabra, agradece a Enrique Díaz por la 
homologación de pistas que se hizo de forma tan rápida. 
 
Oscar Cruz, presidente de la Federación Catalana, hace referencia a las inscripciones a las 
competiciones internacionales para realizarlas con menos tiempo que se pide por parte del 
Consejo Superior de Deportes y se ofrece para hablar con quien fuera oportuno. 
 
Carlos Santandreu, Presidente de la Federación Andaluza, en cuanto al criterio de selección 
para formar parte de los Equipos Nacionales y en Centro de Tecnificación y la disciplina de 
baches. 
 
Javier Alemanno, hace mención especial al biathlon en Campeonatos de España. 
 
No habiendo más temas que tratar, el Presidente, May Peus, da por finalizada la reunión a 
las 19:30 horas, agradecimiento a todos los presentes su asistencia. 
 
 
 
 
 
 
 
  


